

Sindicato Libre de Trabajadores Aéreos

Comunicado de prensa

NOSOTROS TAMBIÉN SOMOS JECHU

No hace ni un mes y medio del despido de nuestro secretario general por realizar una defensa activa de los trabajadores cuando nos encontramos con nuevo caso de represalias a un compañero por parte de una empresa, en este caso EURAL, que ha despedido a Jechu, bombero forestal, por exigir que se respeten los derechos de todos sus compañeros y compañeras.

¿Hasta cuándo vamos a seguir aguantando este tipo de actitudes por parte de directivos sin escrúpulos que no tienen el más mínimo reparo en vulnerar los derechos fundamentales de los trabajadores y de los que los representan?

Desde el SLTA queremos manifestar nuestra total repulsa por esta medida y darle todo nuestro apoyo a este compañero para todo lo que pueda necesitar. No podemos seguir consintiendo este tipo de prácticas, y permitirles que se salgan con la suya

Un abrazo Jechu.

Dpto. Comunicaciones SLTA.

secretaria@slta.es